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INTRODUCCION 

 

EN ESTE CUADERNILLO NO. 51 PRESENTAMOS OTROS COMICS “LA 

VERDAD”, UNA HISTORIA EXPERIMENTAL QUE ESPERAMOS QUE SEAN DE 

SU AGRADO. 

REFLEXIONAR SOBRE LA EXISTENCIA DE DIOS SIEMPRE ES UN TEMA 

APASIONANTE Y COMPLEJO PARA CUALQUIER SER HUMANO. 

AQUÍ PRESENTAMOS A UN ACADÉMICO E INVESTIGADOR PRESTIGIOSO QUE 

SE OBSESIONA CON ENTENDER Y BUSCAR A DIOS HASTA LAS ÚLTIMAS 

CONSECUENCIAS, LA INTENCIÓN DE ESTE COMIC ES GENERAR UNA 

REFLEXIÓN SOBRE LO QUE SIGNIFICA DIOS Y EN DONDE PUDIERA 

ENCONTRARSE, NO SE PRETENDE INFLUENCIAR A NADIE EN SU LIBRE 

PENSAR (SEA CREYENTE O NO), SOLO ES UNA IDEA PERSONAL DE ESTE SU 

SERVIDOR.  

LA CONCEPTUALIZACIÓN DE DIOS VA MÁS ALLÁ DEL ASPECTO RELIGIOSO, 

SINO QUE INVOLUCRA OTRAS ÁREAS DEL CONOCIMIENTO COMO LA 

CIENCIA, LA FILOSOFÍA, LA HISTORIA, ETC. 

RECORDANDO QUE TODAS LAS HISTORIAS GRÁFICAS DE LOS COMICS 

SIEMPRE LLEVARÁN UN SENTIDO CONCEPTUAL Y ABSTRACTO, POCO 

CONVENCIONAL. 

 

 

O. J. VÁZQUEZ MONTERO 

 



 

 

Mi nombre es Diego Philips, soy un filósofo 

doctor, un especialista en el estudio de la 

existencia de Dios y el origen de las cosas. 

Llevo años buscando la verdad, ¿Dónde está Dios?, 

¿Dónde está Cristo?, ¿Quiénes somos en el universo? 

A mis alumnos de la Facultad de Ciencias 

Filosóficas de la Universidad de Harvard 

discutimos y confrontamos estas ideas, debo 

reconocer que hay jóvenes brillantes sobre este 

tema. 

Son ellos los que me animan en esta búsqueda, 

también ellos quieren conocer la verdad de las cosas 

y me cuestionan pensando de que yo tengo la verdad 

absoluta. 

La verdad nos es oscura, nos es velada, pero algún día correremos el velo que la oculta y entonces veremos 

quienes somos y de dónde venimos y hacia dónde vamos y lo más importante; ¿quién es Dios y en dónde está? 



 

      

 

Esto me obliga a seguir explorando la verdad hasta donde me sea posible, presiento que en otra vida he llevado esta 

búsqueda del conocimiento prohibido al límite de mis fuerzas, pero no encuentro la respuesta. 

No soy creyente, siempre fui ateo y he buscado junto con mis colegas de las áreas científicas, 

encontrar una justificación cuerda y creíble de los fenómenos paranormales, pero a pesar de ello me 

sigue intrigando la primera gran pregunta ¿Dónde está Dios? 

Nadie me la ha podido responder, he leído la evolución de las especies desde la óptica de Darwin, el cosmos Carl Sagan, la física cuántica 

desde la perspectiva Albert Einstein, el libro de los espíritus de Allan kardec, el superhombre de Friedrich Nietzsche, el deseado de todas las 

gentes de Helena G. de White, hasta la biblia, sin olvidarme a diversos escritores; desde el punto filosófico, científico, religioso, esotérico, 

espiritista, Wicca, paganismo, etc., y desde la óptica de otras religiones no cristianas, hasta como conciben a Dios desde cultos oscuros como 

los luciferinos y satánicos así como los supuestos contactados con extraterrestres, ultraterrestres o seres interdimensionales y no encuentro 

una respuesta que me satisfaga. He explorado el multiverso, o la explosión del big ban o la teoría de cuerdas y tampoco llego a nada. 



          

      

Si no fuera por mi gran pasión por la 

investigación ya me hubiera rendido o 

vuelto loco, pero estoy dispuesto a 

sacrificarlo todo. 

 

He escrito 9 libros que han 

sido bestseller en la 

comunidad filosófica, 

religiosa y científica, en 
donde también he tenido 

miles de detractores que 

atacan mis ideas, la mayoría 

de ellos fanáticos. 

 

Mi decimo libro quisiera que 

fuera un parteaguas en el 

pensamiento humano, y 

decirle al mundo quien es y 

donde está Dios, aunque me 

digan que estoy loco, ja, ja, ja, 

ja, ja, no importa, seguiré 

buscando hasta encontrar una 

verdad convincente. 

 
Hoy escucharé a mis alumnos confrontar sus 

ideas y conocer sus puntos de vista, esta va a 

ser la mejor clase de este ciclo escolar. 

 

¿Han investigado 
sobre el tema 
tratado en la clase 

anterior? 

Sí maestro, 

hemos incluso 

debatido entre 

nosotros. 

 

Entonces 

adelante. 



 

 

 

Considero que Dios 

es un concepto 

abstracto, es la 

necesidad del hombre 

en creer en algo. 

 

Eso sería aceptar 

su no existencia. 

 

Yo difiero, para mí, 

Dios es aquello 

desconocido que la 

ciencia no puede 
explicar porque se 

escapa de toda 

comprensión. 

 

Depende de la formación 

familiar religiosa de cada uno 

de nosotros, concebirá a Dios 

de formas diferentes. 

Es muy complicado 

explicar la existencia de 

Dios a través solo del 

razonamiento humano. 

Ni la ciencia lo ha podido 

hacer. Entre los mismos 

científicos hay 

discusiones. 

Einstein creía en Dios, mientras 

Hawking era ateo y ambos 

tratan de explicar su existencia 

desde diferentes ópticas del 

razonamiento científico. 

Yo en lo personal creo en 

Dios, y para mí él se 

encuentra en mi corazón, es 

un sentimiento, una 

sensación, difícil de explicar. 

Dios no solo es tema religioso, 

científico o filosófico, también lo 

podemos discutir desde el ámbito 

cultural, esotérico, parapsicológico, etc. 



 

 

 

 

 

 

 

Analicemos esta cuestión 

desde el punto religioso. 

Dentro del ámbito cristiano 

hay diferencias en la 

interpretación de Dios y 

Cristo. 

Por ejemplo, los Testigos de Jehová 

no reconocen Cristo como parte de 

la divinidad sino como un ser 

creado como todos nosotros. 

En el judaísmo Cristo no es 

el mesías bíblico, ellos aún 

esperan la llegada del 

mesías. 

Algunos investigadores 

consideran que fue el 

emperador Constantino 

quien creo el mito del 

cristianismo, por lo tanto, 

Dios y Cristo no existen. 

Ese argumento ha sido cuestionado por otros 

investigadores incluyendo ateos, los últimos 

descubrimientos arqueológicos han puesto a 

la palestra la existencia de un “maestro” 

evolucionado como Cristo, hasta los rollos 

apócrifos hablan del hijo de Dios. 

Esos papiros han sido rechazados 

por la iglesia católica y protestante 

como no compatible con la fe 

cristiana. 

Inclusive uno de esos rollos 

apócrifos como el evangelio 

de Judas Iscariote, habla de la 

relación sentimental de 

Cristo y María Magdalena. 

Eso es una de las 

más famosas 

conspiraciones o 

fake news, llevado 

a la literatura y al 

cine, pero aun sin 

pruebas tangible 

solo hipotéticas. 



 

 

 

Ahora quiero que sean ustedes los que 

reflexionen, dejando a un lado por un 

momento la opinión de otros autores. 

Yo creo en Dios, pero no 

sé cómo explicarlo. 

Hay tantos aspectos y 

opiniones, que me 

confunde más cada vez 

que profundizo sobre el 

tema. 

Yo soy atea, pero 

reconozco la 

complejidad del tema, 

que va más allá del puro 

razonamiento lógico. 

El pastor de mi iglesia 

habla sobre Dios y 

sobre Cristo, muy 

teatrero en su prédica, 

pero poco convincente. 

Les comento que desde mi punto de vista existe dos tipos de 

iglesia cristiana, primero la institucional que está relacionado 

a la iglesia católica, ortodoxa, protestante, anglicana, luterana, 

etc. Y segunda la iglesia espiritual, la relación que ustedes 

tienen directamente con Dios sin institución de por medio. 

Yo soy católica pero no 

voy a la iglesia, yo oro 

en la soledad de mi 

habitación, siento que 

me acerco más a Cristo 

y a Dios que si voy a la 

iglesia. 

Coincido 

totalmente 

contigo, y eso 

que soy 

luterana. 

Hay mucha 

corrupción en la 

iglesia institucional, 

desvirtúan las 

enseñanzas de Cristo 

y lo acomodan a sus 

intereses. 



 

 

 

Ahora lo discutamos desde el 

punto de vista parapsicológico. 

El desarrollo de habilidades 

paranormales como la levitación 

vivida por algunos santos, al igual 

que la bilocación, telepatía, 

clarividencia, precognición, 

mediumnidad, etc. Se consideran 

dones divinos dados por Dios. 

Aunque la ciencia que ha estudiado 

estos “fenómenos” considera que es 

una reacción mecánica originada por 

el cerebro, en un mecanismo que aún 

no ha sido explicado de forma clara, 

hay muchas teorías e investigaciones 

que hablan sobre ese tema. 

O cosas del 

demonio según 

algunos sectores de 

la iglesia católica. Conozco de gente cercana 

a mi familia que han 

vivido extrañas 

experiencia de este tipo. 

Comprender a Dios desde el ámbito 

parapsicológico depende del tipo de 

secta u organización religiosa y sus 

intereses ideológicos. 

Una cosa si es clara, la religión y la 

ciencia tienen más en común que 

diferencias con respecto a la 

comprensión de lo que es Dios. 

Diferentes caminos con un 

mismo propósito o meta. 

Si lo sintetizo, la religión 

empodera a Dios, la ciencia 

cuestiona, pero acepta o niega 

a Dios de forma racional y la 

parapsicología acepta a Dios a 

través de diversos fenómenos 

inexplicables. 



 

 

 

 

Inclusive en los círculos oscuros 

como la iglesia satánica Sandor la 

Vey, el papa negro del satanismo 

aceptaba la existencia de Dios, 

aunque él consideraba a Satanás 

como un concepto filosófico de 

rebelión a la iglesia católica. 

El creció en una familia cristiana, 

hasta que tomó conciencia según él 

y se rebeló ante la hipocresía del 

Vaticano, convirtiéndose al 

satanismo filosófico no 

destructivo. 

¿A qué te refieres a no 

destructivo? 

Que no fue partidario de sacrificios 

humanos o asesinatos para recibir 

favores del mal, como si lo hacen 

otras organizaciones de este tipo, 

que son de mayor peligro para la 

sociedad. 

También los que practican la 

brujería, la hechicería, la 

magia negra aceptan la 

existencia de Dios y de 

Cristo. 

Y lo más sorprendente, los fanáticos de 

los Ovnis creen en la existencia de Dios 

como conciencia universal y Cristo como 

un ser extraterrestre y nosotros como un 

experimento biológico. 

Bien jóvenes, por hoy lo dejamos aquí, la próxima clase 

continuaremos con este tema apasionante y empezaremos a sacar 

las primeras conclusiones, que tengan un buen día. 

Gracias, maestro. 

Que tenga un 

bonito día. 

adiós

. 

Nos vemos. 



          

                             

Si me permite 

quisiera 

comentarle algo 

filosofo doctor. 

Claro que si, en que le 

puedo servir señorita. 

Quisiera comentarle, que 

tengo algo para usted 

relacionado al tema de 

hoy. 

¿Tienes 

alguna 

nueva teoría 

a debatir 

que tus 

compañeros 

no hayan 

presentado? 

Se podría decir, algo 

parecido. 

Me suena interesante he intrigante, 

así que soy todo oídos. 

Mi abuelo 

también busco 

a Dios a través 

de toda su vida, 

el creía en su 

existencia, el 

hizo de todo 

para encontrar 

una respuesta. 

¿Y llegó a alguna 

conclusión? 

Si, a una extraña 

conclusión. 

Si tu intensión es llamar mi 

atención lo has conseguido. 

Puedes seguir platicándome. 

Ok, mi abuelo 

hizo locuras, 

realizó rituales 

desconocidos y 

abrió portales 

contactando con 

seres de luz. 

¿Ángeles? 

Si, específicamente el 

Arcángel Metratón, según 

como lo comentaba mi abuelo. 



 

 

 

 

Tú sabes que no creo en mitología esotérica, al menos 

que haya pruebas o evidencia, ¿tu abuelo dejó alguna 

prueba que avale lo que el descubrió? 

Sí, lo plasmó en un libro que fue escribiendo de 

su puño y letra a través de su vida y que le fue 

dictado por el Arcángel Metratón. 

Está escrito en latín y mi abuelo nunca conoció 

ese idioma, él fue un hombre de campo.  

¿Puedo tener 

acceso a ese libro?  

Si aquí lo traigo.  

Este libro le va a servir más a usted que 

a mi o mi familia, espero que le ayude 

en su búsqueda de Dios y la verdad de 

la creación.  

Te lo agradezco, lo voy a 

leer con profundidad y 

después te daré mi opinión 

sobre su contenido, lo voy a 

cuidar como una reliquia 

por ser el único libro de ese 

tipo en el mundo, te lo de 

volveré porque es una 

reliquia familiar que tú y tu 

familia deben conservar.  

Está bien profesor, me lo 

puede regresar cuando 

termine de analizarlo, tómese 

todo el tiempo que lo 

requiera.  

Gracias, 

señorita, 

prometo 

cuidarlo 

bien.  

Se que lo hará, yo 

personalmente no lo he leído, 

no entiendo el latín.  

Quiero decirle como 

comentario que mi 

abuelo se volvió loco 

después de varios meses 

de haber terminado este 

libro, al poco tiempo 

después falleció.  
Espero que no me pase 

lo mismo, ja, ja, ja, ja, ja.  

Espero que no.  



 

 

 

“El Veritas Dei” es el título en 

latín del libro.  

¿Qué significa “El Veritas Dei”?  

“la Verdad de 

Dios”  
¿Habla usted 

latín?  

No a la perfección, 

pero lo comprendo 

muy bien.  
Espero que le 

entienda a la letra 

de mi abuelo.  

No hay problema, es 

bastante clara su letra.  

Le agradezco mucho 

que me preste el 

libro señorita… 

Taylor, Kriss Taylor 

a sus órdenes. 

Fue un placer haber 

platicado con usted, 

este libro va a ser un 

buen material para mi 

investigación, muchas 

gracias. 

De nada profesor. 

Estamos en 

contacto Buenas 

tardes. 

Buenas tardes. 

Veremos que promete este 

material, que nos dice el 

Arcángel Metratón sobre 

Dios y la creación, presiento 

que en estas páginas 

encontraré cosas muy 

interesantes y emocionantes, 

voy a empezar a leerlo hoy 

mismo. 

 



         

 

 

Estoy leyendo este 

libro, la visión de la 

creación es muy 

diferente a todo lo que 

yo he leído, es una 

nueva teoría para mí. 

A pesar de ser un 

libro escrito desde 

el ámbito espiritual, 

tiene mucho de 

ciencia y filosofía. 

Lo incluiré dentro 

de los libros de 

referencia para la 

creación de mi 

décimo libro. 

“El Veritas Dei” 

hace una crítica y a 

la vez una reflexión 

de la actitud humana 

ante su propia 

existencia. 

Se contrapone a 

varias de mis ideas 

y hace una fuerte 

crítica al ateísmo y 

al fanatismo 

religioso. 

Les da un fuerte golpe 

a las teorías 

conspiranoicas y a la 

debilidad humana en 

el ámbito espiritual. 

Hace una crítica a la ciencia y 

a la filosofía, porque todos se 

cierran en un círculo vicioso y 

no ven más allá de las 

posibilidades de la existencia 

de Dios o su naturaleza. 



 

 

 

Llevo varios días que no 

voy a la universidad, me han 

estado buscando; pero no 

me importa, veo las cosas 

muy diferente ahora. 

Siento como que he vivido 

en una burbuja o tal vez en 

una mentira, me siento más 

real, más vivo que nunca. 

He pecado de soberbia 

pensando que lo sabía 

todo, y lo único que hacía 

era negar todo aquello 

que no se adecuaba a mis 

ideas. 

Señalamos a los que creen 

en Dios como engañados 

hasta estúpidos por creer 

en él ¿y si nosotros los que 

no creemos somos los 

realmente equivocados? 

Metratón nos dice que la 

verdad se nos aclarará cuando 

llegue el día de nuestra 

muerte, lamentablemente no 

habrá como compartir esa 

experiencia con los vivos. 

Empiezo a visualizar mi 

décimo libro, sé que voy a 

generar una gran polémica con 

mi nueva teoría, y muchos que 

me siguen me darán la 

espalda. 

Para conocer la verdad hay 

que tener un pensamiento 

abierto, aún ante aquellas 

ideas contrarias a nuestra 

forma de ver las cosas o la 

vida misma. 



 

 

 

No existen verdades absolutas 

sino verdades relativas, cada 

ser viviente tiene su propia 

verdad sobre la vida, que 

puede diferir entre los mismos 

seres humanos. 

La existencia del hombre tiene 

una razón y un motivo, nada es 

al azar, hasta el mismo caos 

tiene un por qué de las cosas, 

ese orden es lo que podemos 

considerar como el 

pensamiento de Dios o mente 

universal o como se le quiera 

llamar. 

Según Metratón, el ser 

humano es más espíritu que 

materia, pero no nos hemos 

dado cuenta de ello, ya que la 

materia bloquea al mismo 

espíritu. 

No hay que olvidarnos que 

antes de nacer éramos esencia, 

energía o llámesele también 

espíritu y después de morir 

regresamos a la misma fuente 

u “hogar” de dónde venimos. 

Hay algunas cosas en el “El Veritas 

Dei” difícil de digerir si lo vemos 

desde el punto de vista materialista, es 

aquí en donde debemos tener la mente 

abierta para entender otras 

posibilidades de la existencia 

humana. 

Este libro es una locura, cada vez 

que profundizo en la lectura, 

termino con más preguntas que 

respuestas, no me extraña que el 

abuelo de la señorita Taylor haya 

enloquecido. 

Pareciera que el libro del 

Arcángel Metratón explorara 

los misterios recónditos del 

alma humana, por un 

momento me hace perder la 

cordura. 

El hace referencia de la vida 

después de la muerte, nada se 

termina, sino que todo se 

transforma y evoluciona, al 

final regresamos a la luz que 

es la esencia de Dios. 



 

 

Somos entes efímeros en esta 

vida, ¿que son 100 años 

aproximadamente de vida de 

un hombre en una eternidad de 

la existencia?, nada. 

Y cuando nos encontramos con la 

limitante de nuestra razón es 

cuando entra nuestra percepción y 

nuestras emociones, para 

compensar cuando nuestra razón 

no puede explicarlo. 

El cuerpo es finito, el alma 

infinita, por eso es difícil de 

entender la existencia de Dios que 

es infinito con nuestro 

racionamiento finito, ya que 

nuestro conocimiento es limitado. 

A pesar de ello, Dios le ha dado 

al hombre la libertad de 

descubrir por sí mismo algunos 

misterios del universo y de la 

vida y el libre albedrío incluso 

para negar su existencia. 

Llevo varios meses sin poder 

dormir, hay tanto conocimiento 

en mi mente que no logro 

contener todo, siento que mi 

cabeza va a explotar, pero no 

puedo dejar de seguir leyendo. 

Siento que estoy cada vez más 

cerca de conocer a Dios y 

donde se encuentra, solo me 

conformo con aproximarme a 

él, suena a una locura, pero 

voy en el camino correcto. 

He sacrificado mi cátedra de la 

universidad y a pesar de que me 

han suspendido no me arrepiento 

de ello, hay una fuerza más 

poderosa que me induce a seguir 

continuando en mi búsqueda. 

Yo nunca creí en la existencia de 

Dios, pero ahora me pregunto 

¿si no yo estaba equivocado Y 

mi soberbia de investigador me 

impedía ver más allá de lo que 

yo creía que era la verdad? 



 

 

 

 

Han pasado más de tres años desde que conocí “El Veritas Dei”, logré publicar mi décimo libro que ha levantado mucha 

polémica incluyendo a mis seguidores, muchos de ellos me han dado la espalda, me consideran que estoy loco por mi teoría y 

por mi visión de Dios y de la vida. He dado un vuelco de 360 grados de lo que pensaba antes a como lo veo hoy en día. 

He sido demandado por la familia Taylor, porque plagié totalmente el “El Veritas Dei” y lo hice mío, la demanda la gané yo 

porque yo tengo en único libro del mundo y no existe otra copia de él. Los Taylor hicieron público ante la prensa el fraude de 

mi libro al que puse como título “la verdad”, esto me ha llevado a recibir amenazas de muerte de mis detractores y muchas 

demandas por fraude editorial, hasta mi editora me ha amenazado con suspender la distribución de mi libro y con demandarme 

también si no arreglo mi situación, la universidad de Harvard me ha retirado mis premios y reconocimientos, también me han 

suspendido todas las publicaciones, artículos e investigaciones. 

 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Pero nada de eso me importa, lo único que deseo es conocer a Dios y en donde mora y cada vez me acerco a él. 

Metratón dice o más bien yo en mi libro “la verdad”, ahora vemos en el espejo oscuramente, pero luego veremos 

la luz a través de él, y cuando suceda el mundo reconocerá que se ha equivocado conmigo. 

Antes me sentía que vivía en una caricatura ahora me siento más vivo, más real que todos los que me rodean, he 

vivido equivocado toda mi vida, pero ahora ya no, ahora yo tengo el control. 

La universidad de Yale me invitó a dar una conferencia magistral cuando las puertas se me cerraban, esa conferencia 

fue un parteaguas en el pensamiento humano. En ese día afirmé y confirmé que había encontrado por fin en donde 

estaba Dios. 

Se burlaron de mí, me insultaron y terminé a golpes con varios de ellos y la serie de conferencias magistrales fueron 

canceladas y yo terminé en la cárcel por unos días. 



 

 

            

 

Me acusaron de loco, de estar fuera de la realidad, que mi soberbia me ha trastornado, ellos son los soberbios, no tienen 

ni una puta idea de lo que es Dios y en donde se encuentra, es más ni siquiera tienen idea de por qué existe el hombre en 

esta vida, creen que lo saben todo y critican a aquellos que piensan diferentes a ellos. 

He renacido a una nueva realidad y 

eso no lo pueden entender, veo las 

cosas con más claridad, al fin he 

encontrado a Dios y lo insignificante 

que somos. 

Los filósofos y libres pensadores, 

en especial el pensamiento ateo 

me acusa también de loco, 

fantasioso e iluso, que todo lo que 

he dicho es producto de una mente 

enferma. 

La ciencia me acusa de loco, 

fantasioso y soñador, porque mis 

ideas no encajan en ninguna de las 

teorías científicas, se contrapone a 

leyes de la física cuántica, a la 

relatividad, y a otros postulados 

científicos. 

La iglesia católica y las demás 

iglesias cristianas me acusan de loco 

que trata de distorsionar los 

principios elementales del 

cristianismo, que esto es más 

producto del Diablo para confundir a 

los creyentes. 



                        

 

 

Las otras iglesias no cristianas me 

consideran como otro loco, de los 

muchos que han salido del mundo 

cristiano según ellos, han decidido 

ignorar mis postulados. 

La gente común también me 

considera que estoy loco, pero 

ellos les interesa más el 

escándalo que genera mi 

situación que el contenido de mis 

ideas, todo por el morbo. 

Las sectas oscuras se burlan 

de mis ideas, ellos también 

dicen que estoy loco, que yo 

presento a un dios débil ante 

el mal. 

Pero lo que no saben es 

que ellos son los que están 

locos, no se imaginan la 

verdad de lo que he 

descubierto. 

He terminado en el 

manicomio, ¿creen que mis 

ideas van a morir encerradas 

en este lugar?, ¡jamás va a 

suceder eso!, ¡seguiré 

pregonando mi verdad! 

Mi familia me ha dado la 

espalda, mis amigos se 

han alejado de mi como 

un apestado, he perdido 

todo incluyendo mi 

libertad, me pregunto; 

¿ha valido la pena todo 

esto? 

Conocer a Dios y descubrir su 

verdad si ha valido todo este 

sacrificio, si antes me 

equivoque ahora no lo 

volveré hacer de nuevo. 

Lamento que los hombres estén lejos de la 

verdad y no comprendan que hay una 

verdad más allá de lo que aparentemente 

creemos que es nuestra verdad, tal vez algún 

día aceptemos que estábamos equivocados. 



      

 

 

 

 

 

El ser humano no está aún 

preparado para el cambio, la ciencia 

tiembla de que las leyes universales 

sean muy diferentes y contrarias a 

las leyes que conocemos en nuestro 

planeta. 

La religión tiembla de que sus 

postulados transmitidos en más 

de dos mil años resulten estar 

equivocados, ya que sería el 

colapso de las iglesias. 

La filosofía tiembla que 

nuestra concepción de las 

cosas sea rebasada o en el peor 

de los casos contraria a lo que 

pensamos actualmente. 

El ser humano tiene tres 

reacciones ante lo desconocido, la 

primera: es agredir o desacreditar 

lo que es contrario a sus ideas, en 

segundo: es ignorar o cerrarse a 

las posturas contrarias. 

Y la tercera: es 

escandalizarse o asustarse a 

nuevas ideas o verdades, 

estas tres las he sufrido en 

carne propia. 

Y como dijo Jesucristo 

“perdónalos, padre que no 

saben lo que hacen” yo le 

agregaría que no saben nada 

de Dios y de la vida. 

O “la verdad os hará libre”, 

palabras proféticas y otras 

más que terminó costándole 

la vida “al hijo del hombre”, 

lo que no se puede rebatir se 

termina por eliminarse, el 

mundo está lleno de muertes 

a causa de los pensamientos 

contrarios a los demás. 

El sacrificio es necesario 

porque al final la 

recompensa será mayor 

como dice el Arcángel 

Metratón. 



 

      

 

 

 

Por ahora mi cuerpo está encerrado, pero mi mente y mi espíritu es libre, puedo viajar a través de mis 

pensamientos a los confines de la creación, acercarme a Dios o a Cristo “nadie llega al padre si no es por mí” 

y conocer el lugar donde se encuentran. 

Sé que moriré en esta celda acolchada, nunca me dejaran salir de ella, porque para ellos soy un loco que nunca 

renunciará a sus ideas, y más ahora que he encontrado la verdad y ahora mi verdad. pido perdón al Arcángel 

Metratón por adueñarme de su verdad y a la familia Taylor por “robarme” su libro, he intentado contactar con 

ellos a través del director del manicomio, pero ellos no quieren saber nada de mí, pido perdón a ellos y lo dejaré 

escrito para que después de mi muerte le sea entregada la nota a la familia Taylor al igual que el libro, pues sé que 

no viviré o más bien no estaré mucho tiempo en este lugar, tarde o temprano iré a los brazos del padre. 

4 METROS 



 

 

 

15 METROS 

100 METROS 

Este Centro Psiquiátrico o manicomio se aprovechan de mi situación para hacer propaganda de su institución sin preocuparse 

de la situación de sus pacientes. 

Nuestro centro 

psiquiátrico ha 

estado en la 

boca de todos 

gracias a él. 

Tenemos a uno de 

nuestros pacientes 

más famoso de los 

últimos tiempos. Tenemos todo tipo de 

pacientes, desde el que se 

cree Napoleón hasta el que 

cree que ha visto a Dios. 

El ser humano está más distraído por las cosas del mundo, por las cosas materiales, como si eso fuera el todo de su existencia, 

lo que les impide ver más allá, como si el dinero o la fama se lo llevaran a la tumba. 



 

 

350 METROS 

5 KM. 

Necesitamos elevar nuestro espíritu, ya es tiempo de despertar a la verdadera realidad de las cosas y no a la realidad que impone 

el sistema y la sociedad, aunque nos digan que somos los nuevos locos de este siglo. 

Yo he visto a Dios y lo reitero, mi cuerpo podrá ser preso o torturado, pero mi mente y mi espíritu es libre para viajar a la 

morada en donde se encuentra Dios. 



             

 

 

 

 

 

 

15 KM. 25 KM. 

50 KM. 

No importa la distancia para encontrar la verdad, en lugar de “ver para creer” diría “creer para ver”, las cosas del 

espíritu se requieren creer para poder ver lo que no podemos observar a través de nuestra vista. 

Solo somos parte de un engranaje infinito en la creación, nuestra mente no da más para entender esto, es más fácil no creer 

en Dios o en nada o terminaríamos extraviados o locos, sin comprender y sin respuesta a este misterio, nuestra mente es 

limitada pero nuestro espíritu no tiene los límites que impone el razonamiento, solo nos dejamos llevar por la intuición y la 

creatividad.  

. 



 

 

 

                

 

 

 

80 KM. 

Siempre soñé con llegar a conocer la respuesta a la mayor interrogante en la historia de la humanidad, encontrar a Dios 

y reconocer su existencia y al fin lo he logrado. 

150 KM. 250 KM. 

Somos soberbios al pensar que tenemos la razón al afirmar de que Dios no existe cuando la existencia de la humanidad 

solo es una chispa en la eternidad del tiempo. 

. 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

3.350 KM. 
DISTANCIA TIERRA – LUNA 384,400 KM. 1,25 

SEG-LUZ. 

 

DISTANCIA TIERRA – MARTE 220, 000, 000 KM. 12 MIN-LUZ. 

 

También negamos la existencia de vida más allá de la 

nuestra, como si fuéramos los únicos en el universo. 

¡Tan grande nuestra locura y nuestra soberbia y tan 

pequeña nuestra fe y nuestro espíritu! 

Es increíble que le demos prioridad más al mundo físico finito que al espíritu que es infinito, muchos creen que con 

la muerte se acaba todo, entonces no tendría sentido el vivir una vida que al final sería una existencia inútil, hoy 

empiezo a entender que hay algo más después de la muerte, esta vida es una evolución también del espíritu. 



 

 

 

DISTANCIA TIERRA – VOYAGER 22600, 000, 000 KM. O 150 UNIDADES ASTRONÓMICAS (U. A.).  

 

Y cuando el espíritu evoluciona entonces podremos ver más allá de nuestras limitaciones físicas, entonces podremos decir 

que podemos llegar a ver otras cosas que en estos momentos nos es velado, incluyendo a Dios. 

DISTANCIA TIERRA – LA NUBE DE OORT (LLEGADA) 1.58 AÑOS LUZ.  

 

Y el universo se nos hará más cercano, entonces seremos dignos de hermanarnos con otras razas universales, más 

evolucionadas que nosotros. 



 

 

 

 

 

 

 

DISTANCIA TIERRA – ESTRELLA PRÓXIMA CENTAURI 4.22 AÑOS LUZ.  

 

DISTANCIA TIERRA – CINTURÓN DE GOULD 20, 000 AÑOS LUZ. 

 

Por ahora es que muchos nos sentimos superiores cuando aún no hemos evolucionado, nos seguimos matando, 

torturándonos, robándonos, esclavizándonos, atemorizando a los más débiles por amor al poder y al dinero, Dios no se 

ha alejado del hombre, es el hombre que se ha alejado de Dios. 

 

Los ateos ignoran y desdeñan a Dios, pero hay creyentes de culpan a Dios de las desgracias de los hombres como la 

pobreza, la hambruna, las enfermedades, las guerras, etc. Pero eso son males provocadas por el mismo hombre por sus 

malas decisiones en la vida. 

 



 

 

 

 

DISTANCIA TIERRA – GALAXIA VÍA LÁCTEA 20000 AÑOS LUZ DE GROSOR Y 100000 AÑOS LUZ DE 

LARGO.  

 

GALAXIA DE ANDRÓMEDA 2,5 MILLONES DE AÑOS LUZ DE LA VÍA LÁCTEA. 

 

Nos olvidamos de que esta vida material solo estamos de paso y nos aferramos a ello como si esta vida lo fuera todo, antes 

de nuestra existencia pasaron miles de millones de años y después de esta vida seguirán pasando miles de millones de años 

más y nuestra vida solo fue menos que un instante de segundos de existencia. 

 

Me dicen loco por ver a Dios, y si es así entonces lo soy, pero son ellos los que lo están porque no pueden ver más allá de 

su razonamiento, yo he “visto” a Dios porque yo sé la verdad ahora entiendo el mensaje del Arcángel Metratón. 

 



 

 

 

DISTANCIA GALAXIA VÍA LÁCTEA DENTRO DEL CÚMULO DE VIRGO DE 107 MILLONES DE AÑOS 

LUZ.  

 

EL CÚMULO DE VIRGO PERTENECE A UN SUPERCÚMULO LLAMADO LAINA KEA CON 500 

MILLONES DE AÑOS LUZ DE DIÁMETRO.  

 

Hoy acepto mi destino, he perdido mis privilegios, éxitos, fama, reconocimientos adquiridos en esta vida así como mi 

propia libertad, por buscar la verdad, esa verdad que estaba velado a mis ojos, siendo una persona común y corriente 

como todos y creyéndome más que otros por pensar estaba en otro nivel, ignorando que hay gente humilde sin estudios 

más sabia que muchos de los intelectuales famosos. 

Ahora me doy cuenta lo insignificante que soy en la creación, lo que me ha hecho ser más humilde y pido perdón a 

mis hermanos los hombres si los he ofendido y a dios por sentirme que sabía más que el, cuando no sabía nada de su 

existencia cuestionándola como un erudito, criticando, burlándome y señalando a otros por creer en él. Como si yo 

tuviera la verdad absoluta de lo que es Dios. 



 

 

 

 

 

EL SUPERCÚMULO LAINA KEA A SU VEZ SE ENCUENTRA DENTRO DE UNA SUPER ESTRUCTURA 

LLAMADA PISCIS – CETUS DE 1000 MILLONES DE AÑOS LUZ DE LARGO. 

 

EL SUPERCÚMULO DE AGUJEROS NEGROS LEJANOS 10000 MILLONES DE AÑOS LUZ. 

 

La gente ha perdido su fe, ya no cree en un futuro mejor, piensan más en el apocalipsis en todas sus modalidades.  

 

cambio climático, contaminación, guerras físicas, químicas, nucleares, económicas y cibernéticas, virus mutados y por 

lógica enfermedades nuevas, amenazas del espacio como caída de un meteorito que extinga la humanidad y provoque 

terremotos y huracanes de categoría cinco, explosiones solares que destruya sus sistemas de comunicación que los hunda 

en una era primitiva.  

 



 

 

 

 

GALAXIAS LEJANAS ANTIGUAS 13700, 000, 000 AÑOS LUZ, EL UNIVERSO OBSERVABLE POR EL 

HOMBRE A 13.700 MILLONES DE AÑOS LUZ.  

 

NOS ENCONTRAMOS EN UN MAPA POSIBLE DEL UNIVERSO POR DESCUBRIR 

DE 93, 000 MILLONES DE AÑOS LUZ. 

 

Rebelión de la inteligencia artificial y los futuros robot se vuelvan contra el hombre, la genética mal empleada y los riesgos 

a futuro, terrorismo, fanatismo religioso, cultos u organizaciones oscuras, asesinatos, violaciones, robos, racismo en toda su 

gama, narcotráfico, corrupción, insatisfacción social, etc. 

 

¿y el espíritu, dónde queda? Perdón hermanos por ser reiterativo, porque quisiera que entendieran lo que yo he visto, además 

mi tiempo final se acerca. Cada vez que me acerco a él, me alejo de ustedes, voy a trascender a otro nivel y el poco tiempo 

que me queda quiero emplearlo lo mejor posible. 



      

 

 

 

 

 

 

 

 

SE CALCULA QUE EL UNIVERSO PUEDE 

LLEGAR A UNA EXTENSIÓN DE 23, 250, 000, 000, 

000 O 23 MILLONES 250,000 MILLONES DE AÑOS 

LUZ. 

 

MAS ALLÁ DEL UNIVERSO, LO DESCONOCIDO 

MILLONES DE MILLONES DE EONES.  

 

Somos tan insignificantes, somos nada ante la creación 

y nos atrevemos a negar la posibilidad de la existencia 

de dios, cuando no conocemos ni el 

.00000000000000000000000000000000000000000000

000 al infinito del conocimiento del universo. 

 

Si un año luz pudiera ser un metro, el universo observable sería como la orbitas de mercurio aproximadamente alrededor 

del sol, la tierra una molécula de azúcar y el hombre una partícula subatómica, nuestra existencia sería con parado con 

la vida del universo una chispa de milésimas de segundos de vida o sea nada. 

 

EL MULTIVERSO DISTANCIA INCALCULABLE 

DE EONES. 

.  

 

LA NADA O LA OSCURIDAD, 

DISTANCIA INFINITA DE EONES. 

.  

 

Lo que es micro es macro, lo que es arriba es abajo, hablo en términos poco claros para ustedes, pero lo llegarán a 

entender más adelante. 

 



 

 

      

 

 

 

      

 

 

¿hasta que en algún momento en la eternidad del tiempo? 

SIN PARÁMETROS MEDIBLES CONOCIDOS.  

.  

 

Él estaba allí. 

 

Es como si un átomo le dijera a otro átomo “existirá un ser superior, un Dios” y la respuesta del otro fuera “no lo creo, 

es un invento”, ¿dónde está ese ser superior que no lo veo? y la respuesta es porque estamos dentro de él, somos parte 

de él. 

 



      

 

  

¿Ahora entienden Lo que es micro es macro, lo que es arriba es abajo? Por eso nunca podremos llegar a 

ver a Dios con nuestros ojos y mucho menos entenderlo, ni la ciencia, ni la religión, ni la filosofía 

comprenderá a Dios sino elevan su espíritu. 

 

Allí está el hijo de Dios “nadie llega al Padre si no es a través de él” 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Al fin estoy llegando al final del camino, siempre fui ateo o eso creí ser, hasta que encontré el camino que llega a la 

luz, ahora entiendo que la sabiduría a veces llega más rápido al hombre humilde como el abuelo de la señorita Taylor 

que un hombre como yo, un supuesto erudito, con estudios y reconocimientos, pero con mucha soberbia de creer que 

todo lo sabía, mi vanidad ha bloqueado mi entendimiento y la capacidad de ver más allá, mi “locura” me ha permitido 

romper el velo de mi ceguera. 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

He aquí a mi hijo amado a quien han crucificado por amor a la humanidad. Y no estoy enojado porque no saben lo que 

hacen, los amo en memoria al amor que él les tuvo. El simboliza la tolerancia, la piedad, el perdón, la misericordia, el 

amor y yo el orden universal y la justicia y el conocimiento. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Allí está Dios, Padre Universal, creador, Yahvé, Jehová, Alá, Mente Universal, El Gran Arquitecto del Universo, Dei, 

El Gran Espíritu, El Alfa y la Omega, Luz Celestial, etc., etc., etc. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

“Yo soy yo”, “antes de mi estaba yo, después de mi sigo yo”, “amaos los unos a los otros como yo os he amado 

siempre”, “criaturas de la creación todos vosotros son parte de mí, así como yo estoy con ustedes” 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

FIN 

El camino de la vida se hace largo cuando se ha tomado el camino equivocado, tampoco es fácil de obtener la corona 

de la vida si no se ha sufrido lo bastante, no se puede ganar la grandeza, no sin antes haber conocido la verdadera 

humildad, entonces podremos valorar que tan alto merecemos llegar, ahora que nuestros nombres están inscritos en el 

libro de la vida, somos herederos y coherederos del trono del Dios viviente, quien también nos ha dado su poder, su 

honra y su gloria por siempre, así sea. 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

VUELO AL INFINITO 

 

 

 

 

 

 

 


